

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis, sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “ Analisis Kesulitan Belajar Siswa Pada Materi Klasifikasi Makhluk Hidup Di Kelas X MIA SMA Swasta Parulian 1 Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018 “, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikam Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberi bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS, Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si, Dina Handayani, S.Pd., M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Dr. Tri Harsono, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, yang telah membimbing penulis selama masa perkuliahan. Ucapan terimakasih disampaikan kepada ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku dekan FMIPA UNIMED, bapak Dr. Hasrudin M.Pd selaku ketua jurusan Biologi, ibu Dra. Cicik Suriyani, M.Si selaku ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih disampaikan kepada bapak Tropinus Tambunan, S.Pd., MM selaku kepala sekolah SMA Swasta Parulian 1 Medan, bapak Jendro M Sitorus, S.Si selaku guru mata pelajaran biologi, ibu Marlina Siahaan, S.Pd selaku wakil kepala sekolah bagian administrasi, dan khususnya kepada siswa/ siswi kelas X MIA I dan XI MIA II yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian ini.

Ucapan terimakasih teristimewa penulis sampaikan kepada ayahanda tercinta Hakkot Hutagalung dan ibunda tercinta Mehida Pasaribu,S.Pd, saudara-saudara penulis, dan seluruh keluarga penulis. Yang telah memberikan, doa, semangat, motivasi dan dukungan kepada penulis baik material dan spiritual selama masa perkuliahan dan juga dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih disampaikan kepada teman-teman kelas Pendidikan Biologi B 2014, Terkhususnya kepada Elfridaa Berutu, Noni Dynawati Turnip, Wilda sari, dan seluruh teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang terus memberi semangat hingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu,penulis mengharapkan saran dankritik yang bersifat membangun untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2018
Penulis

Luvi Yunita Hutagalung
NIM. 4141141037

THE
Character Building
UNIVERSITY